

# Abren postulaciones para 30 cirugías de mujeres de la zona

Operativo de la Fundación “Manos que ayudan” será realizado el 13 y 14 de julio.

Iris González Gamboa  
La Estrella

Hasta el próximo domingo permanecerán abiertas las postulaciones para un nuevo operativo médico de la Fundación “Manos que ayudan”, programado para el 13 y 14 de julio con cirugías destinadas a solucionar problemas de histerectomía, prolapso genital e incontinencia de orina.

Las intervenciones quirúrgicas beneficiarán a 30 pacientes de toda la región y distintos puntos del país, siendo realizadas en la Clínica Bupa Antofagasta. Incluyen, además, evaluaciones y controles postoperatorios en el Centro Médico Vilanco.

Las beneficiadas serán subsidiadas parcialmente, dependiendo de la evaluación socioeconómica que realizan tras los respectivos contactos.

Las postulaciones pueden realizarse escribiendo al correo electrónico [contacto@fundacionmanosqueayudan](mailto:contacto@fundacionmanosqueayudan), llamando al teléfono +56987269167 o en las diferentes plataformas digitales en Facebook, Tik Tok e Instagram, a fin



ESTA SEMANA CULMINAN LAS POSTULACIONES PARA SER UNA DE LAS BENEFICIADAS CON LAS CIRUGÍAS DE “MANOS QUE AYUDAN”.

de llegar a la mayor cantidad de pacientes.

Luego de dicho contacto, se realiza la respectiva evaluación.

El presidente de la fundación y ginecólogo-oncólogo, Mcjohn Vicuña, llamó a las interesadas a postular a los cupos que entrega el nuevo operativo y destacó la gran respuesta

## 30

son los cupos para el nuevo operativo que realizará “Manos que ayudan”.

## 7

años tiene ya la fundación, que suma más de 300 intervenciones quirúrgicas.

en lo que va de este año, que tiene como principales pacientes a mujeres mayores de 40 años, dando una solución definitiva a sus problemas y con una atención especializada.

“Estamos muy orgullosos de estos operativos, sobre todo por la respuesta que tenemos de cada una de nuestras pacientes. Es

muy emocionante recibir el cariño de ellas y que te agradezcan por el buen trato que cada profesional entrega, tanto antes como después de las operaciones. Por lo mismo, quiero agradecer a todo el equipo que hace posible estas intervenciones”, indicó el profesional.

Desde su creación, hace 7 años, la Fundación “Manos que Ayudan” ya suma más de 300 operaciones y su principal preocupación es entregar un trato digno a cada una de sus pacientes.

Dániza Alvarez es una de las beneficiadas de la cruzada solidaria este año y agradeció la oportunidad entregada. Según relató, se enteró por un Tik Tok de las postulaciones y de ahí no dudó en postular a uno de los cupos.

“Me cambió la vida, porque como mujer tenía algo que era muy molesto. Pero ahora no tengo nada y por eso llamo a que otras pacientes postulen a esta iniciativa. También quiero destacar la calidad humana del doctor Vicuña, quien es un hombre muy gentil y tiene un gran equipo”, afirmó.👏